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安久小学校便り 令和２年

１１月１０日発行

１０月３１日（土）に開催し
ました秋季運動会、晴天に
恵まれ、児童は練習の成果
を十二分に発揮することが
できました。本年度は、午前

中開催で、観客を制限して

の分散型運動会となりました

が、保護者の皆様の御理解

と御協力で、混乱やアクシデ

ントもなく、スムーズに進行
することができました。心より感謝申し上げます。また、ＰＴＡ役員さん方には、前日準備や
当日の受付並びに駐車場整理等までしていただき、本当にありがとうございました。
６年生にとっては、小学校最後の運動会でしたが、思い出深いものになったことと思いま

す。各団の団長さん・副団長さんをはじめ、リーダーがよく頑張りました。また、各係になっ
た５・６年児童も自分の役割をしっかり果たせました。【 やる気・ 気づき・根気・絆 】

うんどうかい １年 ●● ●●

うんどうかいでかけっこをしたとき、１とうしょうになるかドキドキしていました。そして、わたしのばんがきま

した。スタートのおとがなったときに、じぶんはやればできるとおもいました。ゴールをめざして、いっしょうけん

めいはしりました。おとうさんがおうえんしてくれたから、１いになれました。たまいれでは、たまをがんば

っていれました。しろだんがかったけど、あかだんもがんばりました。たのしいうんどうかいができました。

うんどう会 ２年 ●● ●●

土曜日、うんどう会がありました。ぼくは、天気がよくてうれしかったです。うんどう会のれんしゅうは、

はじめはむずかしかったけど、先生が教えてくれたので、なれてきて楽しくなりました。ぼくは、大玉ころが

しを楽しみにしていました。うんどう会の本ばんでは、ダンスをがんばりました。あと大玉ころがしでは、●

●●さんと二人で力を合わせてころがしました。お父さんが、「大玉がいきすぎないようにじょうずにころがし

たね。」といいました。お母さんは、「ダンスがじょうずだったね。」といいました。白だんのみんなでがんばっ

たので、大玉ころがしではかつことができました。たくさんれんしゅうしてきてよかったなと思いました。来

年は、コロナがなくなって、じいちゃんばあちゃんにも見に来てほしいです。１年生から６年生まで、みんな

でおうえんできるうんどう会になるといいなと思います。うんどう会では、いっしょうけんめいがんばったの

で、いい思いでができました。とても楽しかったです。また、来年もがんばりたいと思います。じぶんの団が

ゆうしょうできるようにがんばっていきたいと思います。

楽しかった運動会 ３年 ●● ●●

１０月３１日の土曜日に、運動会がありました。わたしは、と走で１位を取りたかったけれど、●●●さん

が走るのがとても速くて、１位は取れませんでした。だけど、いいしょう負ができました。ダンスは、１００

点だと思いました。みんなのダンスも、全員バッチリだと思いました。来年の運動会のダンスが、とても楽し

みになってきました。団技の「台風の目」は同点だったけど、わたしは２組が勝ったと思っています。今年は、

コロナのえいきょうで、おじいちゃんおばあちゃんが来られなかったことや、みんなでおべんとうが食べられ

なかったことがとても悲しかったです。だから、来年の運動会は、家族みんなが来ることができる運動会にな

るといいなと思います。

【 本 校 の 教 育 目 標 】

ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、たくましく生きる児童の育成
～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

「 成 就 」
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力強い運動会 ４年 ●● ●●

１０月３１日に運動会がありました。学校に行く前から、ドキドキしていました。いよいよ４年生の出番が

きました。学校に来る前よりも、もっとドキドキしてたおれそうになったけど、精いっぱいがんばろうと思い

ました。大玉運びになりました。練習ではほとんど赤が勝っていたから、本番でも負けると思っていました。

しかし、きせきが起きて、白が勝ちました。うれしくてなみだが出そうになりました。おどるときも勇気を出

して、力強くおどりました。たくさんの人から、あたたかいはく手がもらえて感動しました。次に、私がもっ

とドキドキしていた徒競走が始まりました。自分の番がきて、さらにドキドキがましてきました。ピストルが

なったとき、一しゅんで本気を出して走りました。本気を出して走ったからなのか、周りの音が全然聞こえな

くなりました。お母さんの「がんばれー」という言葉だけ聞こえました。その言葉で、もっと力強く走ったら、

一位が取れました。すごくうれしかったです。家に帰って、お父さんとお母さんと運動会の話をしていて、お

母さんが、「●●が初めて１位を取ったから、お父さんとお母さんはなみだが出たー。」と言っていたので、うれ

しくて私まで泣きそうになりました。今回は、コロナのえいきょうでおじいちゃんおばあちゃんは来られなか

ったけれど、いい運動会ができたと思いました。心にのこる運動会でした。

運動会 ５年 ●● ●●

１０月３１日、運動会がありました。５年生の団技「令和版 竹取物語」で勝ちました。２組もよい作戦を

立てたと言っていたので、勝てるかどうか不安でしたが、合計４本の差でギリギリ勝てました。徒競走では、

１位を取りました。２位ときょりをはなしてゴールできたのでうれしかったです。リーダーの係の仕事もしっ

かりできたと思います。大きな声を出して、できるだけ役に立てるようにがんばりました。５年生リーダーの

●●●さんのサポートができるようにしました。白団には勝てなかったけれど、精いっぱいがんばれたし、団

技では勝てたのでよかったです。来年は６年生で係の仕事も増えるので、よりがんばらなくてはならないとい

うことが分かりました。コロナで例年のようにはできなかったけれど、楽しく思い出にのこる運動会になりま

した。来年もがんばります。

なってよかった「副団長」 ６年 ●● ●●

「副団長に立候補します。●●●●です。」と、勇気を出してみんなの前で立候補してから一か月。毎日、毎

日、昼休みと休み時間などを使って応援練習をがんばりました。みんなでオリジナルの応援を考えたり、２組

のリーダーたちと声の大きさで戦ったりと、運動会で優勝するために一生けん命しました。特に、みんなとの

練習で印象に残っているのは団技です。背中の上を渡るという難しい団技でした。体育の練習では、２組に全

敗してしまいました。授業の時間を使って、みんなで対策を考えたり試したりしました。みんな誰も、「もう練

習したくない。」とか「したくない。」と思う人も少なくないと思いますが、６年１組のみんなはそんなことを一

言も言わず、勝つためにどうするか、どうすれば早くバトンを渡せるかなどを真剣に考えてくれて、私は、感

動してとてもうれしかったです。そんな６年１組で挑んだ最後の運動会。１年生、２年生、３年生のダンスは

とてもかわいらしく、見ていてすごく楽しかったです。徒走は、４位と負けてしまいましたが、速い人たちが

１位、２位を取ってくれました。最終的に２０点差で負けてしまいました。とても悔しかったですが、運動会

ができることがまずとてもうれしかったです。運動会前日まで練習した組体操。失敗せずに終われたことに、

とても感動しました。最後の運動会。とっても楽しく、思い出に残る運動会でした。

運動会が終わるまで ６年 ●● ●●

ぼくの運動会が終わるまでの思い出は、三つあります。一つ目は、結団式です。結団式では、決意表明をしなくてはいけないので、どんなものにし

ようと迷っていました。考えている間に本番がやってきた時は、終わったなと思いましたが、何とか言うことができ、とてもほっとしました。その後、

１年生の前で団が決まり、白団になりました。その時に、１年生がとても喜んでくれたので、ぼくもうれしい気持ちになりました。結団式が終わった

後、リーダー全員で写真をとったことが今でも心に残っています。二つ目は、６年生だけの練習の時です。６年生の団技の練習の時、最初は難しくて

無理だなと思っていたけれど、上に乗る人、下で足場になる人、支える人を固定して練習を続け、どんどん上手くなっていきました。その時は、２組

の男子が一つになっているような気がして、ちょっとうれしかったです。団技に加え、組体操の練習も入ってきました。組体操のと中で、ぼくと●●

さんが文を読むところがあります。その場面の声を大にして言わないといけないのに、声が小さかったのでくやしかったです。三つ目は運動会当日で

す。始まるまで、ずっと緊張していました。ですが、開会式は上手くできたので良かったです。いよいよぼくたちの出番がきました。いつもどおりに

組体操をし、文を言う場面がきました。いつもよりか、声が出せていたのでうれしかったです。そして、団技も応援をし合いながら順調にリード

し、勝つことができました。一番うれしかったのは、優勝できたことです。こんな時期に、こんなに素晴らしい運動会ができてよかったです。


